



10.02.2023

Newsletter 023

Flash-Back: Das Märchen von vor fünf Jahren



Noch zu später Stunde eine kleine Erinnerung an den 11. Februar 2018, als sich eine biblische Geschichte in der Neuzeit insofern wiederholte, dass ein gewisser David – allerdings aus dem Stubaital – ganz groß, ja zum Größten seiner Zunft bei den Olympischen Spielen in PyeongChang/Korea wurde und die Goldmedaille im Herren Rodeln gewann. Der

Bericht in der Tiroler Tageszeitung beschreibt in wunderbarer Weise die Emotionen dieses Tages.

Ein kleiner historischer Meilen-Erinnerungs-Stein für unsere Junioren, die aktuell auf der Olympiabahn in PyeongChang/Korea im Internationalen Continental Cup kämpfen und ein kleiner Ansporn und Emotionsschub nicht nur für David, sondern auch für alle unsere Herren, das Ergebnis des heutigen Gesetzten Trainings morgen im Disziplinen-Rennen wenigstens zu wiederholen.

TT-Artikel vom 12.02.2018